

Das Laternenfest
Vendredi 09 novembre 2018
Ecole élémentaire de Saint Jean d'Ardières 69220



Connaissez-vous la fête des lanternes ?

Dans beaucoup de régions d'Allemagne se pratiquent des défilés au crépuscule, le jour de la fête de la Saint Martin. Ce sont des défilés aux lanternes. Saint Martin (un homme déguisé en soldat romain à cheval) prend la tête du défilé, suivi de nombreux enfants avec leurs lanternes, en chantant des chansons "de lampions".



160 élèves germanistes de CE1 au CM2 de l'école élémentaire de Saint Jean d'Ardières ont pu découvrir la culture allemande en vivant cette fête traditionnelle. Après avoir étudié le vocabulaire et les chants de la Saint Martin, participé à des ateliers de fabrication de lanternes, les élèves ont défilé de l'école à la médiathèque intercommunale de Belleville.



C'était le 09 novembre 2018...

Beau moment de partage avec parents, élus, les Saint Jean d'Ardiérois.

Les enseignants nous signalent que *der deutschfranzösische Tag kommt gleich im januar*
Événement à ne pas manquer !

